



Neujahrsgross des Territorialleiters



Territorialleiter Schweiz-Österreich-Ungarn, Kommissäre Henrik und Lisbeth Andersen
© Lizenzfrei

Sehen Sie hier die Videobotschaft des Territorialleiters, Kommissär Henrik Andersen.

„So wie der Herr immer bei uns ist, so bleiben auch wir von der Heilsarmee hier, um Leid zu lindern und dafür zu sorgen, dass die weniger Glücklichen unter uns auch in dieser besonders schwierigen Zeit die nötige Hilfe erhalten. Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung, die unsere Arbeit erst möglich macht und wünschen Ihnen ein gesegnetes Jahr 2022!“

Henrik und Lisbeth Andersen

Autor

Kommissär Henrik Andersen

Publiziert am

3.1.2022